
Comunicato stampa

 

CRISI IMPIANTI DI RISALITA: 

BENE I PROGETTI, MA SERVONO I SOLDI

Silvia Fossati (Patto Civico) presenta interrogazione in Consiglio regionale

 

“Ormai sono passati quasi due anni dalla sigla del protocollo d’intesa tra Regione e Provincia di
Sondrio  per  il  rilancio  degli  impianti  di  risalita.  Ma la  sensazione è  che  finora  il  tavolo  abbia
prodotto più teoria che interventi concreti. E oggi ne abbiamo avuto conferma”.

 

Lo dichiara la consigliera regionale del Patto Civico  Silvia Fossati, che in Aula ha sollevato la
questione presentando un’interrogazione a risposta immediata.

 

“Le spiegazioni del sottosegretario Ugo Parolo danno conto degli incontri e dei progetti. Ma il punto
è che ancora non si sono visti i soldi, fondamentali per risollevare una situazione che registra debiti
per 165 milioni di euro a fronte di 64 milioni di ricavi.

 

Auspico dunque che i lavori previsti dal business plan partano al più presto e, soprattutto, che in
tempi  rapidissimi  sia  predisposto  il  recupero  delle  risorse  necessarie.  Con  un  obiettivo
irrinunciabile: la piena fruibilità degli impianti all’avvio della prossima stagione”.

 

Milano,  5 aprile 2016
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